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ROMA — I 900mlla lavora
tori tessili hanno 11 nuovo si
s tema d'informazione Lo 
hanno concordato stasera 
Federtessile, Asap e Fulta 
nella sede della Conflndu-
strla. >Sul s is tema d'infor
mazione si possono trovare 
soluzioni equilibrate che 
soddisfino le rispettive esi
genze!, aveva detto 11 presi
dente della Federtessile, 
Giancarlo Lombardi, e cosi è 
stato, l'accordo si articola su 
tre punti: 1) protocollo ag
giuntivo al contratto nazio
nale sulle modalità di con-

Tessili, prima intesa 
Meccanìci-Intersind 

rinviato l'incontro 
fronto sul l 'andamento del 
settore ed In questo ambito 
vengono costituiti gli «osser
vatori» congiunturali e tec
nologici; 2) l'introduzione, a 
titolo sperimentale, di un'In

dagine strutturale triennale 
sul settore che evidenzi le 
tendenze evolutive più signi
ficative e che sostituisce l'at
tuale s is tema Informativo a 
livello nazionale; 3) 11 perfe

z ionamento del s is tema In
formativo con Integrazioni 
relative al problemi dell'oc
cupazione giovanile e fem
minile, della formazione 
professionale, de) risparmio 
energetico, dell'ecologia. 

Meno bene v a r i n o l e cose 
per la coda contrattuale del 
metalmeccanici . La ripresa 
della trattativa con l'Inter-
$ind, in programma Ieri, è 
slittata di 24 ore. E oggi a l la 
ripresa del confronto Te parti 
dovranno fare 1 conti con 
l'Intesa già raggiunta fra 
sindacati e Federmeccanlca. 

Intervento di Craxi? 

Medici 
ancora 

sciopero. 
Scuola 
forse 

una svolta 
ROMA — I medici cont inua
no lo sciopero che durerà fl« 
Ilo «I 31 gennaio . Oggi e do
mani al as tengono dal lavoro 
I chirurgi e le équipe chirur
giche. •L'agitazione va be
niss imo — proclama II lea
der degli au tonomi Paci — e 
I malati aono garantiti». Tut
tavia «I cont inua a chiedere 
• gran voce l'Intervento di
retto del presidente del Con
sigl io anche al la luce delle 
notevoli diversità di posizio
ni tra II minis tro della Sanità 
• quel lo della Funzione pub
blica. Intanto domani I s in
dacati autonomi Incontrano 
le delegazioni di Regioni e 
Ancl, mentre l 'appuntamen
to con I medici di famiglia è 
Dittato a mercoledì prossi
m o per l 'assenza dall'Italia 
di Donai Cattln. 

Venerdì Invece Ogl l -c is l -
UH torneranno al tavolo del
la trattativa per l'Intero 
comparto sanità. A questo 
proposito Ieri è stata dl l lusa 
una nota cong iunta nel la 
quale I confederali afferma
no che venerdì sarà il banco 
di prova per II governo «per 
confrontare la propria capa
c i tà progettuale rispetto alla 
necessita di valorizzazione 
del le professionalità, di In
novazioni strutturali da ap
portare al settore, di crescita 
retributiva per tutti gli ope-
ratorlcontro l'accaparra
m e n t o di risorse perpetrato 
dalle associazioni corporati
ve!. 

Nella sanità secondo Cgll-
CIsl-UII permane, specie a 
causa del l 'atteggiamento di 
governo, Regioni e Ancl, una 
grave s ituazione di fraziona
m e n t o negoziale, di ritardi e 
di Insufficienza politica, nel
la d e f i n i t o n e del contratto 
per I 6S0mlla operatori del 
settore. DI fronte ad una si
tuazione g iudica la •Intolle
rabile* 1 confederali rivendi
cano una trattativa da subi
to concreta e prepositiva sul
le scelte , su l l e indicazioni e 
sugli obiettivi precisati nella 
piattaforma. I sindacati In
dirizzano -un moni to alto e 
preciso a governo, regioni e 
Aneli basta con II c in i smo at
tendista di una trattativa 
obl lquaedl l fcrcnzlata . q u e l 
lo che occorre 6 un confronto 
a tutto c a m p o per delincare e 
costruire II contratto unico 
del la sanità. 

scuola . Nel pomeriggio , In. 
fatti, I s indacati confederali 
• autonomi e I rappresentan
ti del governo si incontre
ranno a Palazzo Vinoni, sede 
del ministero della Funzione 

Eiubbllca, per riprendere una 
rattatlva Interrotta oltre un 

m e s e fa, Se anche questo In
contro lascerà pero le parti 
distanti , parlerà la piazza: Il 
SO gennaio , Infatti, lutti I la
voratori della scuoia, ade
renti a Cgll, Clsl UH e Snals, 
scenderanno In sciopero e 
terranno una manirestazlo-
ne nazionale a Roma, Sarà la 
prima manifestazione nazio
nale proclamata unitaria
m e n t e d a tutte le organizza
zioni sindacali della scuola. 
D a oggi al 30, Inoltre, sono 
previsti una serie di scioperi 
articolati . Ancora per questa 
matt ina . Infatti, gli Inse-

Snantl di tutte le scuole ri
dderanno di un'ora l'Inizio 

delle lezioni. 
Da domani e s ino al 24 

f ennalo sciopereranno tutti 
non docenti: dal •bidelli., al 

segretari, al tecnici. Infine, 
nel giorni Immediatamente 
precedenti lo sciopero gene
rale I sindacati organizze
ranno assemblee con gli stu
denti e con I genitori per di
scutere I motivi della loro 
lotta. Con questa azione uni
taria I sindacati puntano a 
strappare al governo atti 
coerenti con g l l lmpegn l pre
s i a g iugno , quando fu pro
m e s s o un adeguato Inter
vento finanziarlo e di rifor
m a per 11 s i s tema dell'Istru
z ione pubblica. 

L'altro punto di conver
genza di tutti 1 sindacati e la 
richiesta di un'Indennità, sia 
per avvicinare la condizione 
del docente e del lavoratori 
del la scuola In generale a 

am i l a degli altri lavoratori 
el pubblico Impiego; s ia per 

Incentivare la professionali-
l à degli operatori, uno del 
punti chiave del le piattafor
m e sindacali-

Oggi potrebbe essere una 

f tornata decisiva per il con
ratto del lavoratori della 

Pizzinato Marini e Benvenuto sul referendum 

Chimici, 
perché vinca il «sì» 
Invito ai lavoratori - «È la prima occasione di verifica dell'intesa contrattuale che ha 
aperto la stagione dei rinnovi» - «L'ipotesi di accordo realizza apprezzabili risultati» 

Inizia oggi la consultazione referenda
ria dei lavoratori chimici dei settori pub
blici e privali per approvare gli accordi 
per il nuovo contratto di lavoro, Pizzina
to, Marini e Benvenuto, alla vigilia del 
voto, hanno rivolto al lavoratori un ap
pello In cui sottolineano che: «Si tratta 
della prima occasione di verifica dell'inte
sa contrattuale che ha aperto la stagione 
dei rinnovi realizzando, per questo, un 
importante risultato per la categoria e 
per l'insieme del movimento sindacale. È, 
perdi più, la prima volta ohe una soluzio

ne contrattuale viene sottoposta a giudi
zio referendario. Per questo è particolar
mente importante la più larga partecipa
zione dei lavoratori al voto e l'espressione 
convinta del loro consenso che affermi» 
nel fatti, la piena sovranità dei lavoratori 
alle trattative e agli accordi sindacali*. 

1 segretari generali Cgil, Clsl, Uil han
no ricordato che: «L'ipotesi dì rinnovo 
realizza apprezzabili risultati in materia 
di nuove relazioni industriali, ambiente, 
inquadramento e quadri, riduzione degli 
orari e salario. Di particolare rilievo in 

questa fase della vita sindacale, è la valo
rizzazione adeguata di tutti gli spazi della 
contrattazione articolata. Il suo sviluppo, 
reso possibile dal nuovo contratto, potrà 
consentire alla categoria e all'Insieme del 
movimento sindacale una corretta gestio
ne delle trasformazioni, la difesa migliore 
dell'occupazione e ulteriori avanzamenti 
in materia di condizioni di lavoro e retri
butive a livello aziendale. Per queste ra
gioni vi rinnoviamo 11 nostro invito a par* 
teclpare e a votare "si" al referendum". 

A Ottana, la fabbrica più difficile 
Reportage da una «cattedrale nel deserto» - La diffidenza dei lavoratori e una storia sindacale diffìcile e travagliata - Assemblea 
con Sergio Cofferati alla vigilia del referendum - «Questo contratto assegna strumenti nuovi per trattare a partire dalie aziende» 

Dal n o s t r o Inviato 
OTTANA — Vedendola sor
ge Il sospetto che l'espressio
ne -cattedrale nel deserto* 
l'abbiano coniala proprio 
qui. CI vogliono 40 chi lome
tri da Nuoro per arrivarci. 
Quaranta chilometri, inter
vallati da pochi paesi (qual
che centinaia di persone l'u
no), m a per lo più montagne 
spopolate, tante rocce e ogni 
tanto un gregge. Poi all'Im
provviso, passata una curva, 
sulla strada appaiono le due 
ciminiere deli'Anlc-Flbre di 
Oltana. A fianco 1 resti di 
un'altra fabbrica, «Inventa
ta* da Rovelli ma mai utiliz
zata. poi più nulla. 

Forse la sua dislocazione 
può spiegare anche la diffici
le storia sindacale di questa 
fabbrica. Qui, durante le 
tante crisi aziendali, I 1.800 
lavoratori (erano 2.000 pochi 
anni fa e anche oggi ce ne 
sono 400 in cassa integrazio
ne) hanno sentito un po' co
me beffa I discorsi sulla « I n 
dustrializzazione, sul la mo
bilità d a un posto di lavoro 
all'altro: fuori dal cancelli 
della loro fabbrica, davvero, 
non c'è nulla, nel raggio di 
cento chilometri. E questo 11 
ha resi sospettosi, prudenti. 
Sospettosi anche nel con
fronti del s indacato. Tant'è 
c h e all'Ante, dal '70, d a 

quando esiste, non è mal sta
to approvato un contratto. 
Non solo: non è mal passata 
neanche una piattaforma 
contrattuale. Le uniche ec
cezioni le hanno fatte per gli 
accordi aziendali che firma
va il loro consiglio di fabbri
ca-

E ora che accadrà? Diran
no di no anche a questo con
tratto nazionale? La risposta 
verrà dal referendum che , 
come in tutte le altre aziende 
chimiche, comincerà starna-

I dubbi 
dei lavoratori 

E ieri, nell 'ultimo giorno 
utile prima delle votazioni, 11 
s indacato ha pensato bene di 
organizzare un'assemblea 
per chiarirsi le idee. A presie
derla è stato invitato Sergio 
Cofferati, segretario nazio
nale della Fllcca-Cgtl. Come 
vuole la tradizione, Il diri
gente sindacale chiede al de
legati del consiglio di fabbri
ca qua! è l'umore tra i lavo
ratori. I delegati gli rispon
d o n o che dubbi ce ne sono un 
po' su tutti I paragrafi del 
contratto: dal salario all'ora
rlo, fino all'obiezione di un 
lavoratore che vede nelle 

commiss ioni paritetiche 
(con nomine di Cgll, Clsl, UH) 
una l imitazione della demo
crazia sindacale. 

La sala mensa è pienissi
ma, con tutti 1 tavoli occupa
ti, Cofferati conosce benissi
mo la storia di questa fabbri
ca e sa che qui, meno che al
trove, può abbellire i risulta
ti strappati nella trattativa. 
Parla chiaro, quindi: è un 
buon accordo — dice —, do 
ve certo ci sono mediazioni 
più vicine alle richieste Ini
ziali del s indacato e altre più 
lontane. Spiega soprattutto 
che non è passata la pretesa 
Imprenditoriale di avere co
m e contropartita all'intesa il 
blocco della contrattazione 
aziendale; aggiunge che d'o
ra in poi le Imprese saranno 
vincolate a fornire informa
zioni al s indacato prima del
la ristrutturazione e non do
po. Dice anche che le novità 
sull'Inquadramento sono 
importanti: sono state create 
alcune qualifiche Intermedie 
che permetteranno al 30% 
della categoria di veder rico
nosciuta finalmente la pro
pria professionalità e — cosa 
ancora più importante — 
Cofferati sostiene che d'ora 
In poi saranno 1 consigli di 
fabbrica a discutere con l'a
zienda Il nuovo s i s tema di 

classificazione. Il segretario 
del chimici non nega poi c h e 
I risultati sull'orario siano di 
•quantità contenute*, ma ag
giunge che proprio su questo 
argomento il s indacato è riu
scito a bloccare il tentativo 
della Federchimlca che vole
va subordinare la riduzione 
d'orario alla presenza in fab
brica (non ci sarebbero stati 
due operai con lo stesso ora
rio). 

Cofferati tocca anche la auestione del salarlo. Quan-
o cita l 'argomento in sala si 

sente qualche fischio. Ma I 
più continuano ad essere at
tentissimi. Il segretario del 
chimici Cgll dice che quelle 
107 mi la lire d'aumento me
dio consentono di mantene
re il potere di acquisto. E per 
II resto? Il resto dovrà venire 
dal la contrattazione azien
dale (che, ripete ancora Cof
ferati, non è stata bloccata) e 
dalle battaglie generali, a co
minciare d a quella contro il 
governo per farsi restituire 
parte del peso fiscale. 

Cofferati termina qui. Gli 
applausi non sono molti m a 
— dicono — ad Ottana 1 la
voratori non sono mal stati 
prodighi con gli oratori. Ora 
tocca agli operai. La presi
denza fi Invita a parlare. 
L'atmosfera è quella che pre
lude alle granai discussioni, 

quelle tese, aspre. Ci si aspet
ta, Insomma, Interventi po
lemici. Ma passano cinque 
minuti e nessuno si presenta 
al microfono. 

I nuovi 
strumenti 

I delegati non sanno come 
Interpretare questo silenzio: 
un'ennesima dimostrazione 
di malessere o l'intervento di 
Cofferati ha chiarito qualche 
dubbio? Poi alla fine si alza 
un lavoratore. Va a parlare 
mentre la sa la-mensa lo ap
plaude. Oottu — si ch iama 
cosi — esordisce dicendo che 
lui è per il «no». Ma non si 
oppone al contratto magari 
perché garantisce pochi so l 
di d'aumento o perché è 
scarsa la riduzione d'orarlo. 
Oottu spiega 1) suo no con 
un'aspra critica alla storia 
sindacale di questi ultimi 
anni, dice no non al contrat
to m a al limiti, alle Insuffi
cienze di Cgil, Cisl, Uil. Nel 
suo discorso non c'è solo II 
rifiuto dell'Intesa, quanto la 
denuncia di u n s indacato 
•troppo attento a non distur
bare 1 ministri e disinteres
sato di quel che avviene nelle 
fabbriche*. 

Oli rispondono altri lavo
ratori (Oangiu: •!! s indacato 
s i a m o noi, cominciamo a rie
leggere Il consigl io di fabbri
ca, assumiamoci anche le 
nostre responsabilità*) m a 
tutta l'assemblea aspetta la 
replica di Cofferati. E la ri
sposta è pacata come l'Intro
duzione: «Sbagli ne abbiamo 
fatti tanti. Un contratto non 

f iuòcerto risolverli. Può però 
ndlcare una strada da per

correre. E questo contratto 
assegna strumenti nuovi per 
la contrattazione. Per esem
plo, nell'Intesa c'è scritto che 
le aziende non possono pro
cedere unilateralmente al la 
ristrutturazione mentre è In 
at to II confronto col s indaca
to. Significa molto, soprat
tutto per voi, che slete stati 
costretti nel recente passato 
a discutere con l'Anlc sotto il 
cappio della cassa Integra
zione già decisa. CI assegna 
strumenti: dipenderà da noi, 
d a c o m e sapremo gestirli, d i 
penderà dal consigli di fab
brica se ci saranno effetti po
sitivi*. La gente ora l'applau
de. Il •sindacato di Roma* — 
lo ch iamano cosi — h a fir
m a t o u n contratto c h e fa 
tornare protagonisti t lavo
ratori. Anche quelli di Otta
na. 

Stefano Bocconetti 

Alte adesioni allo sciopero di 8 ore proclamato ieri da Cgil Cisl e Uil 

Ventimila braccianti pugliesi 
sfilano a Bari per il contratto 

Nostro servirlo 
BARI — Una cinquantina 
delle braccianti di Ceglie 
Messaplco, da mesi Impe
gnate neU'«autogestione» 
contro l caporali, arrivano 
In piazza cantando una vec
chia e «gloriosa* canzone: 
forse sono proprio loro 11 
simbolo, oggi, dei movimen
to bracciantile pugliese. Un 
movimento che Ieri ha ade
rito compatto allo sciopero 
di otto ore indetto unitaria
mente da Cgil, Clsl e UH a 
sostegno della piattaforma 
contrattuale, dando vita, a 
Bari, ad un corteo lunghis
simo. Ventimila persone, se
condo la polizia. Persino di 
più di quanto si aspettasse
ro le segreterie regionali dei 
sindacato. In piazza per 11 
contratto, innanzitutto. In
sieme al tessili 1 braccianti 
sono l'unica grossa catego
ria in difficoltà per 11 rinno

vo. Le trattative sono state 
rotte 11 12 dicembre scorso 
per la rigida chiusura delle 
organizzazioni padronali, 
Confagrlcoltura in testa. 

In Puglia, poi, la foga sin
dacale in molte zone è un 
sogno, Il vecchio contratto 
non è applicato, più assurda 
appare la pretesa padronale 
di ridurre 1 salari. 

E al sottosalarlo diffuso, 
si aggiunge la presenza del 
caporalato, l'inerzia del go
verno regionale. Una realtà 
ricordata, a nome delle or
ganizzazioni sindacali re
gionali di categoria, da Ono
frio Vessla, segretario pu
gliese della Federbracclantl 
Cgil. Angelo Lana, segreta
rio generale della Feder
bracclantl, è stato trattenu
to a Roma da urgenti motivi 
di famiglia. Hanno parlato, 
come previsto, i segretari 
generali della Ulsba-Uil, 

Pierluigi Bertinell), e della 
Fisba-Clsl, Carlo Biffi. Duri 
1 toni di entrambi nel con
fronti di Confagrlcoltura, 
Coldlrettl e Confcoltlvatorl. 
«I braccianti — ha detto 
Bertlnelll — vogliono 11 mi
glioramento delle condizio
ni di lavoro e di retribuzione 
strappato dalle altre catego
rie. La controparte ha dimo
strato la massima chiusura 
alle nostre serie ed equili
brate proposte. Alcune cose 
— ha aggiunto — siamo riu
sciti a strapparle ugual
mente. Ad esemplo l'accor
do raggiunto con il ministro 
De Mlchells per l'aumento 
dell'indennità di disoccupa
zione da 147.000 a 450.000 li
re lorde l'anno per 1 lavora
tori col minimo di giornate». 

Bertlnelll ha anche 
espresso critiche per 11 Pla
no agricolo nazionale pre
sentato dal ministro Pan

dori che, nell'attuale for
mulazione, «non contiene 
programmazione e dà solo 
Indicazioni non rigide» col 
pericolo di una dispersione 
del fondi «per Interessi 
clientelarli. «Le organizza
zioni padronali si rendano 
conto che non possono can
cellare la volontà del lavo
ratori — ha detto Biffi — 
Sappiano anche che le loro 
pretese di tornare indietro 
sulle conquiste sindacali sa
ranno respinte con la lotta, 
Chiediamo il rinnovo del 
contratto, la riforma della 
previdenza, Investimenti 
produttivi, occupazione. 
Dopo undici Incontri la ri
sposta complessiva delle 
controparti è stata, prima 
della rottura, di netta chiu
sura». 

Giancarlo Stimma 

Cassa integrazione, 
diecimila edili 

protestano a Napoli 
contro De Michelis 

ROMA — La riforma della Cassa integrazione straordinaria 
proposta da De Mlchells (se ne dovrebbe discutere oggi al 
Consiglio del ministri) «penalizza di fatto l lavoratori dell'edi
lizia»: lo h a n n o det to ieri a R o m a 1 sindacati di categoria 
Fillea-Cgll, Filta-CIsl e Feneal-Ull che hanno tenuto una 
conferenza s tampa per denunciare le carenze di un decreto 
legge che rischia di produrre una «situazione di iniquità* per 
un «vuoto* di tutela* che verrebbe a crearsi per gli edili che 
potevano godere della cassa Integrazione straordinaria al 
termine dei lavori nei cantieri pubblici in zone di particolare 
crisi occupazionale del Mezzogiorno. 

Intanto diecimila lavoratori dell'edilizia hanno manifesta
to Ieri matt ina a Napoli contro 11 decreto. La Flc locale h a 
proclamato, a partire da Ieri, 40 ore consecutive di sciopero; 
di conseguenza, fino alta fine della se t t imana rimarranno 
completamente paralizzati 1 cantieri della ricostruzione e 
tutti quelli impegnati nella realizzazione di grandi opere 
pubbliche. 

Due cortei — u n o proveniente dalla zona occidentale, l'al
tro dalla ferrovia — hanno attraversato il centro cittadino; 
nel c inema Metropolitan si è poi svolta un'assemblea con la 
partecipazione del rappresentanti del partiti politici (per II 
Pei è intervenuta l'on. Angela Francese). Momenti di tens io
ne si sono avuti per 11 fermo da parte delle forze dell'ordine di 
due operai successivamente rilasciati. 

Intervenendo a nome del Pel l'on. Francese ha definito una 
•provocazione politica* la scelta di De Mlchells di sopprimere 
la cassa Integrazione per gli edili proprio in un m o m e n t o In 
cui è Imminente la riforma generale della Cig. 

ROMA — Sarà varata oggi — dopo 2000 assemblee — la 
piattaforma contrattuale degli alimentaristi. Milleduecento 
delegati s) sono riuniti ieri a Montecatini per discuterne uni
tariamente. tra lo richieste vi è un aumento salariale di 
UOmlla lire medie; la riduzione dell'orarlo di lavoro di 32 ore 
all'anno, revisione dell ' inquadramento professionale, costi
tuzione del comitati bilaterali per diritti di informazione «Se 
te associazioni imprenditoriali non si arroccheranno su posl-
uloni di chiusura, sarà possibile concludere rapidamente le 
trattative per il rinnovo contrattuale. , ha detto ieri Andrea 
Amaro, segretario generale della Filzlat Cgil. 

Viene varata oggi 
la piattaforma 

degli alimentaristi 

•Il s indacato ha ormai riconquistato potere e prestigio — 
ha detto Mario Colombo, segretario generale aggiunto della 
Clsl — ir i deve ora rimettere in campo la sua forza non solo 
per chiudere la stagione contrattuale», aggiungendo che oc
correrà aprire altri due tavoli di trattativa: uno con gli im
prenditori e un altro col governo. 

11 rinnovo del contratto (è scaduto 11 30 novembre scorso) 
interessa 250mila aziende pubbliche e private del settore al i
mentare. Appena approvata, la piattaforma verrà inviata a 
Conflndustrla ed Interslnd per l'apertura della vertenza, I 
risultati, prima della firma definitiva, verranno sottoposti al 
referendum dei lavoratori. 

COMUNE 
DI MONSUMMANO TERME 

PROVINCIA DI PISTOIA 

Avviso di gara di appaito 
I sindaco avverte che l'Amministrazione comunale mdfea un 6ppa'to in 
basa ali articolo 24, V comma lettera b) della logge 8/8/1977 ri, 534, por 
i livori di restauro a ristrutturazione del Palazzo comunale. 
importo • basa d'asti L 2.762.257.425 
É richiesta l'iscrizione alla categoria 3* (restauro) per l'importo d tra 
miliardi. 
Atla domanda di partecipazione gli interessati dovranno allegare 
— certificato d'iscrizione ali ANC. 
— referenze bancarie rilasciate da almeno tra primari Istituti ai credito; 
— copia del bilancio degli ultimi tre esercizi; 
— dichiarazione concernente la cifra di affari globale ed in lavori negli 

ultimi tre anni, 
— elenco dei lavori eseguiti negli ultimi cinque anni; 
— dichiarazione attestante I organico aziendale: 
— dichiarazione sul possesso delle attrezzature, mezzi d) opera ed cqu/> 

paggiamento tecnico, 
— curriculum professionale del responsabile dalla condotta dei lavori; 
— certificato della Cancelleria del Tribunale attestante che la ditta non ha 

avuto procedura fallimentari, né è stata ammessa a procedura di 
concordato preventivo o di amministrazione concordata: 

— certificato generala dei Casellario g'udizialo relativo ad amministratori 
• direttori tecnici. 

— dichiarazione di inesistenza di cause ostative di cui alla legga 13 
settembre 1982 n. 646 

— sono ammesse a partecipare anche le Impresa riunite e Consoni di 
cooperative, ai sensi dell'art. 20 della legge 8/8/1977 n. 584. 

Li richiesta di invito non vincola la stazione appaltante-
Copia dei bando vene spedita all'Ufficio pubblicazioni ufficiali della Comi»* 
ritti europea il 21 gennaio 19B7. 
la domande, redatte in lingua («liana, dovranno pervenire entro H 10 
febbraio 1987 a mezzo del servizio postale 

CITTA DI GRUGLIASCO 
PROVINCIA DI TORINO 

IL SINDACO 
in esecuzione della deliberazione del Consiglio comune-
le in data 18 dicembre 1986 n 420 con le quale, ai sensi 
dell'art. 40 della legge regionale 56/1977 e successivo 
modifiche ed integrazioni è stato adottato il progetto di 
Piano particolareggiato dell'area urbanistica per l'inse
diamento di attività terziarie fT» 

rande noto 
che il il Piano particolareggiato dell'area t T , è deposita
to in libera visione, per 30 giorni consecutivi e precisa
mente dal 26 gennaio 1987 al 24 febbraio 1987 presso 

— Dipartimento tecnico. Ufficio pianificazione territo
riale, piazza Matteotti 50, dal lunedi al venerdì dalle 
ore 10 alle ore 12 

— Comando vigili urbani, piazza Matteotti 40. nei gior
ni di sabato e domenica dalle ore 10 alle ore 12. 

Entro i successivi 30 giorni chiunque potrà presentare 
osservazioni nel pubblico interesse 
Dette osservazioni dovranno pervenire in n 3 copie fir
mate di cui n 1 in bollo 
Grugliasco. 15 gennaio 1987 

IL SINDACO Franco Lorantonl 

IL VICE SINDACO 
Ata. Dileg. all'Urbanistica ed Edilizia Pubblica • Privata 

Pietro Capuaotto 

COMUNE DI 
TAVERNELLE VAL DI PESA 

PROVINCIA DI FIRENZE 

Avviso di licitazione privata 
IL SINDACO rendo noto 

che questo Corcune ria intenzione di appaltare a mezzo dt 
licitazione privata con la procedura prevista dati art 1 lett b) 
legge 2/2/1973 n 14 a mezzo di offerte segrete da confrontar
si con la media ai sensi dell art 2 della medesima legge ed m 
un'unica gara, le seguenti opere 
1) Opere di urbanizzazione primaria del Peep Capoluogo 

Importo a base di appallo L 589 325 385 
2) Completamento fognatura Sud-Ovest del Capoluogo. 

Importo a basa d'appalto L. 288.319.115 
Importo completivo ai basa d'appalto 1» 877.644.600 
La ditta intarassate potranno pertanto richiedete, di ossero invi
tate presentando domanda in bollo nel termine di giorni IO dalla 
data di pubblicatone dal presante avviso sul Bollettino ufficiala 
dalla Ragiona Toscana. 
La rlchiaita di invito non vincola l'Amministrazione. 
Tavarnalta Val di Pesa, 10 gennaio 1987 

IL SINDACO Adelmo Franceechlnl 

COMUNE DI TRINITAPOLI 
PROVINCIA DI FOGGIA 

IL SINDACO 
visto l'art. 21 della legge regionale 31/5/1980 n. 56. 

rende noto 
che il Consiglio comunale con deliberazione n 403 del 
26/11/1986. ha adottato il Piano di loiuz?azione dt un'a
rea ricadente in zona 18» alla contrada Vigne Vecchie di 
proprietà Piano Aristodemo ed altri, 
che il predetto piano è depositato presso la Segreteria 
comunale per 10 giorni consecutivi, a decorrere dalla 
data odierna, durante i quali chiunque può prenderne 
visione, 

che. fino a 20 giorni dopo la scadenza del periodo di 
deposito, possono essere presentate opposizioni da par
te dei proprietari degli immobili compresi nel piano ed 
osservazioni da parte di chiunque 
Dalla residenza municipale, 20 dicembre 1986 

IL SINDACO a w . Arcangelo Sannlcandro 

COMUNE DI TRINITAPOLI 
PROVINCIA DI FOGGIA 

IL SINDACO rende noto 
Che in questo Comune verrà indetta la gara d'ap

palto. da tenersi con il metodo di cui all'art 1 , lett 

d) della legge 2 / 2 / 1 9 7 3 n 14, per l 'affidamento dei 

lavori di sistemazione strade interne dell'abitato. 

per l'importo a base d'asta di L 8 4 9 1 6 0 0 0 0 

Le imprese interessate, iscritte nella categoria 6 ' 

della tabella di classificazione dell Anc. possono 

presentare a quest'ufficio di segreteria, entro la 

ore 12 del giorno 26 gennaio 1987 a mezzo racco

mandata del servizio postale, richiesta m carta da 

bollo per essere invitate a partecipare alla gara 

anzidetta 

Trinitapoli, 10 gennaio 1987 

IL SINDACO E W , Arcangelo Sennlcsndro 


